

CORED Y LA NECESIDAD DE UN CAMBIO URGENTE.

Para terminar con la Anarquía, la vergonzosa opresión, la dictadura salvaje, el nepotismo, la corrupción, asesinatos y torturas, confinamientos extrajudiciales y otras prácticas inhumanas inherentes de un gobierno tirano en nuestra Patria REPUBLICA DE GUINEA ECUATORIAL.

Llevamos desde el año 1,979, fecha del mal llamado “golpe de libertad”, creyendo en promesas que nunca cumplió el presidente Obiang, siempre nos dijeron que fuéramos pacientes, y que supiéramos esperar tiempos mejores. Nos recomendaron prudencia, nos prometieron el petróleo y que el futuro sería distinto. Y ya vimos que no, todo sigue igual o peor como lo vivieron nuestros padres y nuestros abuelos, hemos visto cómo un grupillo de individuos se enriquece a costa de la miseria y sangre de toda una nación. Nuestro pueblo sigue muriéndose de hambre y de enfermedades curables, sumidas en la ignorancia, en analfabetismo, en la incultura, corrupción y prostitución. Y hemos comprendido que, si nosotros no peleamos, nuestros hijos volverán a pasar por lo mismo. Y no es justo.

La situación política del país, a fecha de hoy, es la de un gobierno sostenido por un entorno familiar; éste a su vez afectado por una crisis de lealtad por parte de sus propios miembros.

La creciente cuota de poder que atesora el hijo mayor del presidente de la república, señalado como posible sucesor de su padre, objeto de tensiones institucionales y personales fruto de su **desequilibrada personalidad**.

El estado de desamparo que vive la mayor parte de los oficiales profesionales de las Fuerzas Armadas, hoy alejados de las labores de mando a favor de elementos paramilitares sin formación profesional alguna, siendo permanentemente objeto de sospechas por parte de dichos paramilitares como modo de asegurar la continuidad del sistema.

El estado de politización en la cadena de mando, caracterizado por un clima traicionero, debido a la falta de profesionalidad de los paramilitares, ha venido siempre obstaculizando la posibilidad de una reacción responsable de las Fuerzas Armadas a propósito del caos político que vive el país.

La necesidad nos ha ido juntando y decimos ¡BASTA YA ! ya no hay tiempo, ni ánimos de esperar que otros vengan a resolver nuestros problemas. Nos organizamos y hemos decidido EXIGIR LO NUESTRO SALIENDO EN LA CALLE, así lo han hecho o lo hacen hoy en día otra gente como nosotros en cualquier parte del mundo, iniciaremos a partir de ahora, una campaña de movilizaciones de la sociedad a salir a la calle.

Somos miles los guineanos y guineanas dispuestos a vivir por la patria o morir por la libertad en ésta lucha necesaria para todos los guineanos y guineanas explotados y miserables de éste país y que no vamos a parar hasta lograr nuestros propósitos cual es expulsar a OBIANG Nguema Mbasogo, sus mujeres, sus hijos y su hatajo de ladrones.

A raíz de todo lo expuesto, nosotros hijos del pueblo de la República de Guinea Ecuatorial cansados de tanta miseria y para legar a su posteridad un país libre, soberano y democrático en donde impere solo y únicamente el ESTADO DE DERECHO, hemos tomado la determinación de unir nuestros esfuerzos físicos-psíquicos, intelectuales, morales y económicos para crear con todas las consecuencias una organización político-social para dar fin a la forma arcaica, violenta y corrupta que gobierna dictatorialmente al pueblo de la República de Guinea Ecuatorial, el presidente TEODORO OBIANG NGUEMA MBASOGO, ya que por método silencioso, es absolutamente imposible provocar cualquier cambio que posibilite llevar a nuestro pueblo la democracia, la libertad y el reparto equitativo de nuestras riquezas naturales.

En virtud a nuestra iniciativa y previa deliberación en la ciudad de Madrid, reino de España, en la fecha de 8 de Mayo del año 2014.

SE DISPONE:

1.- Fundar una organización política-social cuyo nombre oficial es:

FRENTE CORED.

2.- **FRENTE CORED.**- Es la organización y participación de todas las fuerzas vivas y recursos morales y materiales de la nación, para luchar contra el régimen despótico, oligárquico y dictatorial del general-presidente OBIANG Nguema Mbasogo.

3.- **FRENTE CORED.**- Está formado por todos los cuadros profesionales de buena voluntad, activos o no en las Fuerzas Armadas, apoyándose precisamente en la fuerza del compañerismo militar, y de los guineo ecuatorianos voluntarios de todo el pueblo de la República de Guinea Ecuatorial sin distinción de raza, sexo, tribu, etnia, filiación política, región o credo. No teniendo cabida personas de dudosa reputación.

4.- El pertenecer al **FRENTE CORED.**- implica una exigencia profesional y patriótica, esforzando en ser militantes ejemplares, repudiando todo protagonismo y comprometiéndose formal y categóricamente a no aceptar ningún tipo de recompensa por su actuación patriótica.

5. OBJETIVOS DEL FRENTE CORED.

5.1.- Restablecimiento pleno de los derechos de las personas y libertades democráticas y, en su consecuencia, promulgación de una amnistía total para todos aquellos ciudadanos (civiles y militares) que han sido sancionados por defender éstos derechos.

5.2.- Formar un Gobierno Provisional de Unidad Nacional con elementos destacados de todos los pueblos de Guinea Ecuatorial de forma coherente y equilibrada.

5.3.- Convocatoria por el Gobierno Provisional de Unidad Nacional de una asamblea Constituyente para determinar el modelo de Estado y de Sociedad que los guineo ecuatorianos nos queremos darnos, lo cual implica representación suficiente de todos los grupos étnicos con voz y voto en la redacción del **PACTO DE ESTADO**, con asesoramiento de expertos constitucionalistas de las Naciones Unidas y otros organismos internacionales.

5.4.- Formación de una comisión nacional que estudie y analice las indemnizaciones o demás medidas apropiadas que puedan corresponder a todas las personas afectadas por los crímenes, torturas o expolios del Estado a lo largo de estos últimos treinta años.

5.5.- Reformas de tipo socioeconómicas contundentes a igualar la distribución de la riqueza, reconocimiento a los trabajadores la plenitud de sus derechos tanto el de huelga como el de organizarse libremente sus sindicatos.

5.6.- Reconocimiento a todos los niveles territoriales e institucionales del derecho de elegir democráticamente a sus jefes y darse la forma de gobierno y de organización que juzguen más adecuadas, sin menoscabo de la integridad del Estado guineano.

5.7.- Combatir con la máxima energía la corrupción imperante propiciada por el régimen, hasta conseguir su desenmascaramiento y desarraigo total.

5.8.- EL FRENTE CORED, consciente de la situación actual de las Fuerzas Armadas del gobierno dictatorial, aspira a que las mismas se pongan exclusivamente al servicio del pueblo, recobrando su prestigio y dignidad.

5.9.- Reorganización de las Fuerzas Armadas creando un Ministerio de Defensa y Seguridad Nacional como único órgano responsable de su dirección y abordando los problemas de burocracia arcaica, unidades operativas, indisciplina y excesos de oficiales inútiles, sobre todo en el cuerpo general que forman parte algunas personas ineptas ligadas a los sectores reaccionarios del país.

5.10.- Dar al cuerpo de suboficiales, la preparación, dignidad y responsabilidad que le corresponde.

5.11.- Revisión o creación de una ley general del servicio militar, con objetivo de hacer desaparecer actuales privilegios e intensificar la instrucción del soldado, firmando un contrato de trabajo y su paso a la reserva con los respectivos haberes pasivos.

5.12.- Reforma del sistema de justicia militar, reduciendo ésta jurisdicción a los delitos específicamente militares y suprimiendo el aforamiento por razón de lugar o persona, así como otros sistemas depuradoras por la inseguridad jurídica que crean y la indefensión en que dejan al militar.

5.13.- Elaboración de un estatuto del militar, en el que se especifiquen deberes y derechos, así como el sistema de recursos jurídicos que pueden usar ante toda medida injusta o arbitraria.

6. SIMBOLOS.

6.1. Los símbolos del FRENTE CORED son: el escudo, la bandera y el himno. Son los que establece el reglamento interno de la organización, serán respetados y amados por nuestros militantes.

